



vol.2

「全員協議会」五大奉仕委員長挨拶**クラブ奉仕委員長：宮本**

安井会長、宮川幹事の下、クラブの運営が円滑に行われるよう各委員長の補佐に努めクラブの機能を充実させる為に活動したいと思います。またコロナ禍の影響が続きどうなるか分かりませんが例会や事業も影響を受けるかもしれません。が参加し合い環境作りと会員拡大に貢献したいです。

職業奉仕委員長：三谷

それぞれの社業があります。その職業をとおして社会に貢献するという根本的な事を忘れてはならないと思います。ロータリーを通じて大変な世の中ではあります。が会に貢献できるように活動していきたいです。

職場訪問を2回ほど実施できればと考えています。優良従業員表彰もさせて頂きたいと思っております。皆様の会社がまわっているのも社員の頑張っているおかげだということでどんどん推薦頂けたらと思います。

社会奉仕委員長：佐藤みどり

動物見守り隊、今年で3年目になります。去年で20組ほどのご家族と動物達がいます。なかなか人と人が接することができます。ボランティアが集まったイベントをどこかで出来ればと思っています。笑顔を繋ぐ活動と安心安全を繋ぐ活動として今年一年何ができるか模索しながら頑張っていこうと思います。

青少年奉仕委員長：津島 裕樹

9月の英語弁論大会は中止になりました。小学校生徒会に依るいじめ防止カレンダー、柔道大会の支援は継続して行います。子供食堂がコロナ禍の影響で進めていかなかったので少しでも形にしていこうと思います。9/6 社会福祉協議会 豊田課長による子供達の現状報告、7/27『彩華茶屋』に見学に行きます。社協のタイミングにより7月が出来ないので坂出RCで『あったかまごろ便』夏休みバージョンが出来たらと思ってます。年をまたぐのでもう一年継続して委員長をやらせていただき、きっかけづくりを一年かけてやっていこうと思います。

国際奉仕委員長：國時

本当ならもう終わっているはずの短期交換留学生が実行されていません。円座小学校にて来年の4月に米山奨学生のショウさんが他7名の方と小学生の方が交流会を行います。個人的には国際交流行っていますが、コロナ禍でロータリとしては事業はできませんが今年一年頑張って行きます。

例会要

高松西： 8/5（金）18:30 ミケイラ納涼家族例会
7/22（金）・8/12（金）休会

例会報告(7月12日)**会長挨拶**

コロナ第7派(BA5)が増えてきています。ワクチンを出来る限り打ちましょう。円卓については一旦保留にします。

高校野球が通常通りに始まりました。母校である丸亀高校が1回戦勝ちました。香川西に2回戦勝ちいいところまでいってほしいと思います。個人的には坂出の子供たちのいる高松商業に英明に勝って甲子園に行って欲しいです。

ビジター**原ガバナー補佐（丸亀東RC）**

1959年9月生まれの62歳。10年ぐらい前に1年間ほど週4回ジムに通い減量しましたが、約8年で戻り服が小さくなきました。この1年間の気苦労で65キロにしたいと思っています。1年間宜しくお願ひします。



原ガバナー補佐：ご挨拶させて頂きます。

中橋：委員長就任

安井：PINのアイアンに買換えました。

パートナー誕生日

津島（直）、猪熊、植田

○次回例会のお知らせ○

日 時 7月19日 12:30～
場 所 坂出グランドホテル
内 容 全員協議会 各委員長挨拶

●出席報告●

会員数	欠席者	メークアップ	出席率
39名	6名	4名	94.87%